

¿Qué nos dice este IPoM? Junio 2025



La guerra comercial ha aumentado la incertidumbre en la economía mundial, pero hasta ahora no ha generado un mayor impacto en nuestro país.



En lo que va del año, la economía chilena ha tenido un mejor desempeño de lo que se preveía, en parte por factores transitorios.



La inflación se ha reducido y llegará a la meta en la primera mitad del próximo año.



El Banco Central seguirá monitoreando atentamente la evolución de la economía mundial y nacional porque una inflación controlada aporta al bienestar de todos los habitantes del país.

La guerra comercial ha aumentado la incertidumbre en la economía mundial, pero hasta ahora no ha generado un mayor impacto en nuestro país.

- El gobierno de Estados Unidos dio a conocer cambios importantes en los aranceles, aunque estos anuncios han sido modificados varias veces.
- A esto se ha sumado el desarrollo del conflicto armado entre Israel e Irán.
- Según los datos actualizados que disponemos, no se observan grandes cambios en el comercio exterior chileno.
- En todo caso, existe consenso en que EE.UU. será el país que recibirá los principales efectos en sus precios y actividad económica.



En lo que va del año, la economía chilena ha tenido un mejor desempeño de lo que se preveía, en parte por factores transitorios.

- El mejor dinamismo se debió principalmente al crecimiento de los sectores exportadores.
- Sin embargo, se proyecta que estos factores comenzarán a disiparse en lo que queda del año.
- De todos modos, y dado el mejor inicio de año, el rango de crecimiento previsto para la economía chilena en 2025 se sitúa en 2,0-2,75% (1,75-2,75% en marzo).



La inflación se ha reducido y llegará a la meta en la primera mitad del próximo año.

- El aumento de los precios se ha reducido tal como se esperaba y los riesgos al alza se moderaron.
- La inflación actualmente se ubica en 4,4%, por sobre la meta del 3%, la que se alcanzará en 2026.
- Chile importa una cantidad importante de productos chinos, algunos de los cuales se prevé que reduzcan su precio producto de los desvíos de comercio (cuando los países envían sus productos a un mercado distinto al habitual).



El Banco Central seguirá monitoreando atentamente la evolución de la economía mundial y nacional porque una inflación controlada aporta al bienestar de todos los habitantes del país.

- A mediano plazo, la guerra comercial y las crecientes tensiones geopolíticas seguirán afectando el panorama económico, por lo que los riesgos son elevados.
- Si bien la economía chilena no está aislada de lo que ocurre en el exterior, está preparada para mitigar los impactos de posibles nuevos eventos.
- Ante cualquier eventualidad, la tasa de política monetaria (TPM) cuenta con espacio para hacer ajustes que aseguren la convergencia de la inflación a la meta del 3%.

